INTERES POR UNA ALAMEDA

Muchas Personas han Solicitado que se Realice el Proyecto Para la A. de Paula.

LABORA EL SUBSECRETARIO

Estudian la Proposición de las Clases Vivas de Sta. Clara Sobre Obras del Acueducto.

De los tres proyectos confeccionados per el Negeciado de Construcciones Civiles y Militares que el Ministro de Obra_s Públicas someterá a la consideración del Jefe del Poder Ejecutivo y que son: la instalación de servicios sanitarios públicos en el Parque Central, Farque de Maceo y el Muelle de Luz; hermoscamiento de la Alameda de Paula; y monumento en la Boca del Mariel para perpetuar la memoria del cruce de la Trocha por el Mayor Genera! Antonio Maceo; el segundo ha sido el que ha tenido mejor acogida al extrem, de que muchas entidades están dirigiéndose al ingeniero Herrero Morató para que realice cuanto esté de su parte por conseguir la inmediata ejecución de las obras proyectadas, cuyo coste resulta relativamente baje si se tiene en cuenta el problema que viene a resolver no sólo el punto de vista del ornato de la ciudad sino en beneficio del tránsito de vehículos en aquella zona aledaña a los muelles donde la congestión de los mismos es obstácu'e en la actualidad para el mejor desarrollo de las actividades comerciales.

COMIENZA SUS ACTIVIDADES EL SUBSECRETARIO, Desde hoy miércoles comenzará a despachar el Subsecretario de Obras Públicas, ingeniero y arquitecto Enrique Luis Varela, en las oficinas existentes en el segundo piso del edificio del antiguo Convento de Santa Clara, pasillo de la calle Luz, situado junto al elevador que da acceso al despacho del señor Ministro.

El señor Subsecretario trabajará auxiliado por el señor Carlos M. Alfonzo, su secretario particu'ar.

REPARACION DE CALLES, Alsur as calles de La Habana y sus barrios están siendo objeto de atenper parte del Ministerio de Obras Públicas que cuenta para ello en muchos casos con la cooperación de los Omnibus Aliados. Sin emb³rgo un crecido número de las principales rúas habaneras presenta: grandes baches producidos por los cortes en el pavimento hechos por el Acueducto de La Habana, cuya administración no paga a Obras Públicas las contidades que corresponden a la reparación, pese a que son cobradas a l s contribuyentes. Per ese concepto adeuda el Municipi cerca de setenta mil pesos.

A JUEDUCTO DE SANTA CLARA. El Ministro de Obras Públicas esturia la petición que le formularan hace algunos días las c'ases vivas de Santa Clara en el sentid ode utilizar cuanto se cobre por concepto de atras por e pago de canon de agua durante el pasado año en la terminación de las obras de mejoras del acue ducto de aquella ciudad, donde sólo falta construir dos tanques con un como de siete mil pesos para comenzar enseguida a utilizar las tuberías conductoras auxiliares recién colocadas.

DANOS POR INUNDACIONES. La Jefatura del Distrito Previncial de Oriente ha dado cuenta a 'a Superioridad sobre los daños causados por las inundaciones en la zona de Sagua de Pánamo donde la miseria es espantosa y no hay un lugar donde los humildes puedan ganarse unos centros. Per ese motivo elementes de aquella región sugieren el inicio de cualquiera de las obras alli muy necesarias, para así poder dar trabajo a algunos obreros.

El Mundo 7

